



## Entrevista

### Jorge Peláez (Académico del Depto. de Derecho de la Universidad Iberoamericana)

“Quiero diferenciar porque como se han acumulado tantos tipos de proyectos, un poco diferenciar que una cosa fue lo que durante cuatro años trabajamos como ‘Cambiémosla Ya’, que terminó en unas cuatro propuestas que se ingresaron en el periodo de sesiones anterior. En este periodo de sesiones se introduce la iniciativa presidencial que tiene la mayoría de los elementos por los cuales hemos trabajado durante cuatro años en ‘Cambiémosla Ya’, por eso decidimos como colectiva ese proceso. Se tiene que aprobar en este periodo de sesiones porque creemos que todavía tiene (la minuta) cambios relevantes por los que muchas organizaciones han venido organizándose y luchando. Por primera vez estamos avanzando en un proceso legislativo y creemos que todas las cartas están sobre la mesa y que lo que hay es acabar de aprobar la minuta en el Senado”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APPo0LZEUIqGhu8&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214260&parId=75F18D3264FEE48F%214253&o=OneUp>